



平和のこと

ピースキャンドルナイト

大阪よどがわ市民生協は2011年度より

- ①核兵器の廃絶と平和を求め
- ②地域にアピールする
- ③誰もが気軽に参加できる行動

としてピースキャンドルナイトを企画しています。今年で12年目！

世界では今も「平和」が脅かされています。私たちが「平和」へ想いを馳せるきっかけに、ぜひご参加、お待ちしております。「平和はすぐには誕生しません。しかし、すぐに壊されることを実感」（総代会意見集より）



環境のこと



COP27がエジプトで開催！

気候危機は地球規模の問題です。地球温暖化により、異常気象の深刻さと頻度が増えています。

その気候危機の影響を受けているアフリカにてCOP27が開催されることで、損失、損害への取り組みがさらに推進されることを期待する声もあります。2021年には気候変動に関する科学的分析や予測などをまとめる国連の「気候変動に関する政府間パネル（IPCC）」で人間の活動が温暖化を引き起こしていることは「疑う余地がない」と初めて明記した第6次報告書を公表しました。温暖化は世界中で熱波や大雨などの異常気象に影響を及ぼしており、化石燃料を大量に消費する状況が続けば今世紀末に最大5.7度上昇する可能性があるといわれています。

今、私たちにも取り組めることは何があるか、考えて見ませんか？

「COP27」…「気候変動枠組条約締約国会議」第27回の略。気候変動問題を解決すべく197カ国・地域が締結・参加しています。

＼HPIにも♪／



生活の知恵を広げるアンケート報告

3

4月から次々と多くの食品や生活雑貨の値上がりしました。その中で、組合員さんはどのような工夫をしているのか、5月2回の配信にて『生活の知恵を広げるアンケート』を実施しました。その中から「レジャーや学びに関して工夫していること」をご紹介します。

レジャー(外出)について…



コロナ禍で…

- コロナで、レジャーと言えるかどうか…。自分の住んでいる街を自転車で走ったり歩いたりしています。結構これまでに知らなかった場所や新しい発見があります♪
- 外出が貴重なので、用事や仕事で出かけるときは以前のように本を読んだりスマホを触ったりをできるだけやめて、外のようすや季節の変わり目をしっかり見るようにしています。
- 近場で簡単なキャンプ用品でピクニックをしています。子どもたちの喜びそうなお弁当メニューを考えて作っています。

学びについて…



- 物忘れを防ぐために「クロスワード」「数独」雑誌新聞の中から解いています。(できれば満足感を味わっています)
- 時間に余裕ができたので図書館で本を借りて読んでいる。
- ラジオで語学を学んでいます♪

